
令和5年度 第1回ATCトライアスロンクラブ理事会議事録  

日時：令和5年3月2日（木）18:00～21:20 

場所：品川区民総合区民会館きゅりあん 

出席者：青木、吉野、中林、高井、直、川原田、西原、佐藤、佐川、高梨、野島 

    前田、秋元、山本、藤原、鈴木 

（以上16名、順不同、敬称略）  

議長：高梨 書記 鈴木直司 

 

理事会の運営方針 （直） 

・デュアスロン大会、ATCカップを継続的に行います。 

コロナで開催が出来なかった合宿の参加を促し活性化することを期待したい。 

女性の理事を増やすためにすそ野を広げ大会参加を促しSNS等を活用することも今後の

課題とする。 

・総会、新年会 （青木） 

 大井町プロバンスで行われ食事の時間が２時間半ほど要しましたが無事に終了しました。 

・デュアスロン大会 

 今現在参加者は昨年同時期より１２名ほど少ない。 

制限時間が厳しいので初心者、女性の参加者が少ないのではないかとの意見がありました。 

特にATCカップは制限時間が厳しくその年（天候等）でバラつきはあるが完走率が他の大会

より低いので間口を広げるためにも制限緩和が必要ではないなど様々な意見がでました。 

 

選手サイド 

各パートに制限タイムがあり制限時間内にゴールしてもオープン扱いになり順位がつかず 

完全完走にならない。 

参加者が楽しめる大会にする為にA、Bコースの短い初心者、女性コースを設定する。 

 

一方 今のままでよい 

ATCカップはミドルの大会ではそこそこ認知度もあり出場者は承知の上で参加するので 

そのままで良い。 

ハードな大会であるがゆえに時間内完走に満足感がある。 

ボランティアサイド 

大会が行われる公園は一般来場者と共存の場でもあるので特にバイク事故には注意が必要。 

レベルにあまりにも差が生じるとバイクコースでの事故が心配なので参加人数含め 

今の現状が好ましい。 

 

 



他の大会では各パートの制限時間はないのが一般的なので今大会から通過タイムで対応す

るように変更する。 

その他の運営は今まで通りとする。 

 

・バイク練習会 

５月６（土）笹豪ヒルクライム 

５月１４（日）白石峠 

日曜日の道路渋滞事情を鑑み臨機応変に対応する。 

 

・デュアスロン大会の確認 

当日 ６時３０分 集合 

第一ラン折り返しの要チェック。 

 

・Facebook、インスタグラムの活用 

会員のすそのを広げるツールとして活用を検討してはどうか。 

PCからスマホにシフトしている昨今、大会直後に写真アップも可能なので女性の会員獲得

にも有効。 

質問等の対応などもあるので次回以降の検討課題。 

 

 

次回 理事会開催は 

６月１（木）大井町きゅりあん １８時  


